

Pressemitteilung

Führungswechsel bei der Hans Hermann Voss-Stiftung Jochen Hagt folgt zum Mai 2025 auf Johanna Holst als Vorstand

Wipperfürth, den 31.03.2025

Nach zehn Jahren erfolgreicher Weiterentwicklung der gemeinnützigen Hans Hermann Voss-Stiftung übergibt Johanna Holst, seit Mai 2015 Alleinvorstand der Stiftung, die Vorstandsaufgaben mit Ablauf ihrer zweiten Amtszeit zum 01.05.2025 an Jochen Hagt. Jochen Hagt, Landrat des Oberbergischen Kreises, wird zunächst ehrenamtlicher Vorstand, bis er zum November die Vorstandsposition in Vollzeit übernimmt. Bis Ende August wird Johanna Holst den Übergang noch begleiten, bevor sie sich dann neuen beruflichen Herausforderungen zuwenden wird. Seit mehreren Jahren engagiert sich Jochen Hagt bereits als Mitglied des Kuratoriums der Stiftung und ist daher mit der Stiftung und ihren Förderschwerpunkten bestens vertraut. Mit der Übernahme des Stiftungsvorstands unterstreicht Jochen Hagt die Bedeutung zivilgesellschaftlicher Initiativen und setzt sein langjähriges Engagement für den Oberbergischen Kreis auch über seine Tätigkeit als Landrat hinaus fort.

Dr. Regine Hagen-Eck, Vorsitzende des Kuratoriums der Hans Hermann Voss-Stiftung, sagt:

„Das Kuratorium der Hans Hermann Voss-Stiftung dankt Frau Holst für ihr außerordentliches Engagement für die Stiftung als Vorstand in den letzten zehn Jahren. Sie hat die Stiftung mit klarem Kompass im Geiste des Stifters geführt, die Förderung ausgebaut, Strukturen konsolidiert und die Stiftung zukunftsgerichtet aufgestellt. Unter ihrer Leitung hat sich die Stiftung zu einer festen anerkannten Größe in der Stiftungslandschaft in Deutschland entwickelt. Wir wünschen ihr für ihren weiteren Weg alles Gute und weiterhin viel Erfolg. Gleichzeitig freuen wir uns sehr, dass Jochen Hagt sein bisheriges Engagement bei der Hans Hermann Voss-Stiftung weiter ausbauen wird und die Verantwortung im Vorstand übernimmt. Wir haben viel vor. Von Jochen Hagts Erfahrung und seiner Verbundenheit zur Region wird die Arbeit der Stiftung sehr profitieren.“

Johanna Holst, Vorstand, sagt:

„Die Hans Hermann Voss-Stiftung ist ein Geschenk für die Region. Es war mir eine große Freude, die Stiftung von Wipperfürth in die Welt hinaus weiterzuentwickeln. Heute fördert die Stiftung gemeinnützige Projekte in allen 13 Kommunen des Oberbergischen Kreises und darüber hinaus in bestimmten Regionen auch in Indien, Bulgarien und Polen sowie Lateinamerika. Ich danke dem Kuratorium und den zahlreichen Kooperationspartnern der Stiftung für ihr Vertrauen und die sehr gute Zusammenarbeit.“

Jochen Hagt, Mitglied des Kuratoriums, sagt:

„Stiftungen wie die Hans Hermann Voss-Stiftung sind essenziell für die Förderlandschaft in unserer Region. Ich freue mich darauf, die erfolgreiche Arbeit fortzuführen, die Stiftung in neuer Funktion zu unterstützen und gemeinsam mit dem Kuratorium die Stiftung in ihren Förderbereichen Bildung, Naturwissenschaft und Forschung sowie Jugend und Senioren weiterzuentwickeln.“

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

Telefon: 02267 63 5000

E-Mail: info@hhvoss-stiftung.de

Wir sind von Montag bis Donnerstag von 8:30 bis 17:00 Uhr und Freitag von 8:30 bis 14:00 Uhr telefonisch erreichbar.

Über die Hans Hermann Voss-Stiftung:

Die 1992 gegründete und nach ihrem Stifter benannte Hans Hermann Voss-Stiftung ist eine gemeinnützige, rechtsfähige Stiftung bürgerlichen Rechts. Sie hat ihren Sitz in der über 800 Jahre alten Hansestadt Wipperfürth im Bergischen Land.

Die Förderung von Projekten erfolgt aus den Vermögenserträgen der Stiftung. Der Großteil der Fördermittel stammt dabei aus der Beteiligung an der VOSS Gruppe, deren Eigentümerin die Stiftung ist.

Mit einem regionalen Fokus fördern wir vor Ort im Oberbergischen Kreis Projekte im Rahmen unserer vier Stiftungszwecke Naturwissenschaft und Forschung, Bildung und Ausbildung, Jugend und Senioren sowie mildtätige Zwecke. In ausgewählten Regionen weltweit fördern wir Projekte im Bereich Bildung und Ausbildung.

Wir arbeiten dabei eng mit diversen gemeinnützigen Organisationen und öffentlichen Einrichtungen im Oberbergischen Kreis und in NRW zusammen, um geeignete Projekte zu identifizieren und zu fördern. Dazu gehören auch andere Stiftungen, die vergleichbare Ziele verfolgen.

Quelle: www.hans-hermann-voss-stiftung.de/stiftung